

16e festival des Rock'n Poche : du plaisir !



Le public est venu nombreux et déchaîné, dès les premiers concerts.

C'est avec "Percubaba", un groupe arrivé tout droit de Rennes et sa région, que le 16^e festival Rock'n Poche a fermé ses portes, tôt dimanche matin.

Après une semaine de préparation réalisée en grande partie sous les averses, les nuages ont laissé la place à un généreux soleil durant les deux jours du festival. Une aubaine pour les festiva-

liers qui sont restés deux jours sur place.

Rencontrés vendredi vers 17 h, des habitués de la vallée Verte, comme Amélie et son copain âgés d'une vingtaine d'années, expliquent pourquoi ils sont là : « Cela fait 5 ans que l'on vient. Nous n'habitons pas loin, mais on préfère rester sur place le soir. On dort sous la tente ou dans les voitures, selon la météo. Pour nous, Roc-



Un gingle en avant-première de chaque concert avec "Toxico Bill Bang".

k'n Poche est devenu un lieu de rencontre. On retrouve nos copains du collège et du lycée. En venant ici, on est presque sûrs de retrouver tout un tas de gens, pas vus depuis un an ! » Amélie rajoute : « En plus, ils font des efforts sur la programmation. Je crois que cette année les groupes devraient me plaire. »

Les festivals se multiplient dans la région, d'où une fréquentation générale en

baisse. Rock'n Poche n'y a pas échappé cette année. Pour certains habitués, « la multiplication des festivals c'est bien, mais il faut que le porte-monnaie suive, c'est pas toujours le cas. »

La 16^e est terminée, les alpages retrouvent leur calme, et les installations sont pliées, jusqu'à la prochaine édition, déjà attendue par les inconditionnels.

B. Bel